# Privatpraxis **Heike Eikemeier**

Heilpraktikerin / Physiotherapeutin

Knausche Straße 2, 04617 Gerstenberg Tel. (03447) 83 57 84, Mobil (0177) 788 26 85





# Mein Test ist positiv - Was muss ich jetzt tun?

Liebe Patientin, lieber Patient,

vielen Dank, dass Sie Ihr Recht zum Test auf das Coronavirus wahrgenommen haben. Sie leisten damit einen wichtigen Beitrag, um die Infektionsketten zu durchbrechen und die Weiterverbreitung des Coronavirus zu verhindern. Leider ist Ihr Testergebnis heute Positiv ausgefallen. Aus diesem Grund bitten wir Sie, die folgenden Hinweise zu beachten. Schützen Sie Ihre Familie, Arbeitskollegen und Angehörige vor einer möglichen Infektion:

## 1. Begeben Sie sich in Absonderung (Quarantäne/Isolation)

- Wenn Sie ein positives Antigen-Testergebnis erhalten haben, begeben Sie sich sofort und ohne Umwege in Ihre Wohnung/Haus!
- Es ist davon auszugehen, dass Sie andere Personen anstecken können, auch wenn Sie keine Symptome haben. Coronavirus-Infektionen verlaufen in vielen Fällen ohne Symptome.
- Verlassen Sie Ihre Wohnung oder Ihr Haus nur in medizinischen oder sonstigen Notfällen. Wenn Sie einen Garten oder einen Balkon haben, können Sie sich dort alleine aufhalten.
- Vermeiden Sie direkten Kontakt zu den weiteren Personen in Ihrem Haushalt. Bleiben Sie, wenn möglich, in einem eigenen Zimmer auch bei den Mahlzeiten.
- · Sie und Ihre Haushaltsmitglieder dürfen keinen Besuch empfangen.
- Tragen Sie eine Maske, wenn Sie Kontakt zu anderen Personen in Ihrem Haushalt haben. Lüften Sie regelmäßig alle Zimmer der Wohnung.
- Die Absonderung endet frühestens 10 Tage nach dem Testergebnis oder dem Beginn von Symptomen. Sie müssen darüber hinaus mindestens 48 Stunden symptomfrei sein.
- Wenn Sie Symptome bekommen und sich diese verschlimmern, nehmen Sie telefonisch Kontakt zu Ihrem Hausarzt oder dem hausärztlichen Notdienst auf!

# 2. Informieren Sie Ihre Haushaltsangehörigen

- Teilen Sie allen Ihren Haushaltsangehörigen schnellstmöglich mit, dass Sie positiv getestet wurden.
- Ihre Haushaltsangehörigen müssen sich ebenfalls sofort nach Kenntnis über Ihr positives Ergebnis in Quarantäne/Isolation begeben.
- Auch alle Ihre Haushaltsangehörigen dürfen die Wohnung oder das Haus nur in medizinischen oder sonstigen Notfällen verlassen. Wenn Sie einen Garten oder einen Balkon haben, können Sie und Ihre Haushaltsangehörigen sich dort alleine aufhalten.
- Die Quarantäne für Ihre Haushaltsangehörigen endet ebenfalls 10 Tage nach Ihrem Testergebnis oder dem Auftreten der ersten Symptome bei Ihnen (je nachdem was zuerst auftrat), wenn Ihre Haushaltsangehörigen nicht selbst Symptome entwickeln.

#### 3. Informieren Sie Ihren Arbeitgeber

#### 4. Informieren Sie Kontaktpersonen der letzten 14 Tage

### 5. Bei Kontaktaufnahme des Gesundheitsamtes

- Nach Eingang der Meldung des positiven Ergebnisses eines Schnell-Tests wird das Gesundheitsamt mit Ihnen Kontakt aufnehmen.
- Im Gespräch mit dem Gesundheitsamt werden Ihre engen Kontaktpersonen abgefragt.
- Im Nachgang werden Sie eine Bescheinigung über Ihre Absonderung von der Behörde erhalten. Dies kann einige Tage dauern.
- Die häusliche Isolierung beendet ausschließlich das Gesundheitsamt nach festgelegten Kriterien!

